



Newsletter 03/2022



„Was für eine Welt könnten wir bauen, wenn wir die Kräfte, die ein Krieg entfesselt, für den Aufbau einsetzen. Ein Zehntel der Energie, die die kriegsführenden Nationen verbrauchen, ein Bruchteil des Geldes, das sie mit Handgranaten und Giftgasen verpulvert haben, wäre hinreichend, um den Menschen aller Länder zu einem menschenwürdigen Leben zu verhelfen.“ (Albert Einstein)

Osterfest 2022 und die Welt steht Kopf



Liebe Freunde, Förderer und Unterstützer des Tatort-Vereins,

was würde geschehen, wenn sich unsere **Eine-Welt-Kugel** eines Tages dazu entschließen würde, eine Kehrtwende zu machen, um sich andersherum zu drehen? Statt rechts rum jetzt mal linksrum rotieren, einfach mal so aus Protest gegen die unbelehrbaren Weltenbürger? Gegen deren unerschöpflichen Egoismus, kriegerischen Machtstrebereien, kaltblütigen Ausbeuterei, Ignoranz und Dummheit. Weil genau aus diesen Gründen Milliarden von Menschen und Kindern wegen Hautfarbe, Herkunft, Geschlecht und Religion immer noch das Recht auf ein Leben in Würde, Freiheit und ausreichender gesunder Versorgung verwehrt bleiben!

Als Missbilligung für die weltweite Ignoranz von Kinderrechten...

Als Missbilligung für mehr als 35 Millionen Kindern auf der Flucht...

Als Missbilligung für weltweit mehr als 160 Millionen schwer schuftende Kinderarbeiter*innen...

Als Missbilligung für die weltweit genügenden aber unfair verteilten Nahrungsmitteln...

Als Missbilligung für die weltweit unglaublich unfairen Bildungschancen...

Als Missbilligung für den weltweit immer noch nicht ernstgenommenem Klimawandel...

Als Missbilligung für die nicht endenden unfairen Nord-Süd-Handelsbeziehungen...

Nicht nur durch die Rotationsveränderungen würde uns ziemlich schwindelig werden. Unsere Nordhalbkugel könnte zur Wüste, die Südhalbkugel zu fruchtbarem Land werden...

Wir wünschen unserer Eine-Welt-Kugel mehr Frieden und Freiheit!

Wir wünschen Solidarität für all die Menschen in Not!

Haben Sie noch Fragen oder wünschen Sie weitere Informationen? Gerne informieren wir Sie über unseren Einsatz der Spendengelder. Rufen Sie uns an oder schreiben Sie uns eine E-Mail an [kontakt\[at\]tatort-verein.org](mailto:kontakt[at]tatort-verein.org). Für weitere Informationen besuchen Sie unserer [Homepage](#).

Unser Büro ist zur Zeit am besten per Email zu erreichen unter: [kontakt\[at\]tatort-verein.org](mailto:kontakt[at]tatort-verein.org)

Wir wünschen Ihnen Allen ein gesegnetes Osterfest!

Wir wünschen gesunde und besinnliche Feiertage!

Mit den besten Grüßen aus Köln

Ihre Ulrike Thönniges
Geschäftsführerin Tatort-Straßen der Welt e.V.

Tatort -
Straßen der Welt e.V.



Spenden

Mit Ihrer Spende können wir die Zukunft unserer Projekte sichern

Die Idee von "spenden statt schenken" ist eine ganz Besondere. Wir freuen uns sehr über Ihre Spenden. Motivieren Sie Ihre Freunde, Familien, Kollegen, Kunden und Geschäftsfreunde mitzumachen.

Sie schenken damit:

- Gefängniskindern Freiheit
- Kinderprostituierten Schutz
- Schutz vor Genitalverstümmelung
- Straßenkindern ein neues Zuhause
- Bedürftigen Kindern Bildung und Zukunft
- Grundschulern kürzere Schulwege und warme Mahlzeiten
- Erstklässlern einen gleichwertigen Schulstart

Ihre Spende kommt an!
Ich bin für Sie da!



Ulrike Thönniges

Vorstand und Geschäftsführerin

Tel.: 0221-9123045

[ulrike.thoenniges\[at\]tatort-verein.org](mailto:ulrike.thoenniges@tatort-verein.org)

[Jetzt spenden](#)

[Newsletter abonnieren](#)

[Impressum](#)

[Datenschutzerklärung](#)



[✉ Weiterleiten](#)

Tatort - Straßen der Welt e.V.

Boisseréestr. 3

D - 50674 Köln / Cologne

T. +49 (0)221 9 123 045

F. +49 (0)221 9 123 044

E-Mail: [kontakt\[at\]tatort-verein.org](mailto:kontakt@tatort-verein.org)

[Abmelden](#)